

CONGRESISTAS EN EL TUENTI

Me dirijo a todos los miembros de la Cámara Baja de nuestro país para expresar mi absoluta indignación producida por su actitud frente a su trabajo.

Es vergonzoso que un grupo de alumnos en una salida didáctica a Madrid visitemos esta Institución y veamos un espectáculo tan lamentable.

Me parece indignante comprobar que mientras se exponen las propuestas que afectan a España, los encargados de decidir si se aplican o no, no presten la más mínima atención. Unos leyendo el periódico, otros hablando entre ellos creando un gran murmullo en la sala y otro utilizando uno de los ordenadores, que supuestamente se les ofrece para hacer su trabajo, distrayéndose en la página www.tuenti.com

¿Cuál es el ejemplo que le están dando a los ciudadanos?. PESIMO. Ustedes están en el punto de mira del pueblo español y con esa actitud no se puede decir que el trabajo les interese en absoluto.

¿Cómo votan las propuestas? A la hora de votar puede apreciarse como no tienen ni idea de lo que están votando ya que el método es: una persona hacia los socialistas dice ¡Si!, levantando la mano con un dedo alzado o ¡No!, levantándola con tres dedos alzados, y el mismo ritual en los populares. ¿Se dan cuenta que están volviendo a la política caciquil de los tiempos de Cánovas y Sagasta?, claro que entonces la mayoría del pueblo español era analfabeto, pero eso ha cambiado y mucho. Ustedes, Señorías parecen no enterarse.

A este país le ha costado mucho llegar hasta aquí, por favor, RESPETO y RESPONSABILIDAD.

Adrián Paz y veinticinco compañeros